
Fahrradtransport bei Royal Air Maroc

Geschrieben von bwarn - 2012/03/03 10:43

Hallo.

Laut der Gepäckrichtlinien kostet der Transport eines Sportgerätes dessen Maße die Summe von 203 cm (B + H +T) überschreitet, 200 EUR pro Person und Flug (ich fliege von München nach Marrakesch). Bleibt man unterhalb dieser Grenze, werden 55 EUR fällig.

Mein Fahrradkarton kommt auf 245 cm insgesamt, bleibt aber unter 23 kg.

Hat jemand von Euch Erfahrung im Transport von Rädern bei Royal Air Maroc auf dieser Strecke? Messen die beim Einchecken nach oder wiegen sie nur?

Gruß, Benjamin

=====

Aw: Fahrradtransport bei Royal Air Maroc

Geschrieben von gerhard - 2012/03/03 21:27

Hallo Benjamin,
habe keine Erfahrung mit Air Maroc, würde aber die Maße versuchen zumindest ca. einzuhalten (vielleicht Gabel abmontieren und Laufräder neben dem Ramen anbringen)denn sonst kann es sein daß Dein Rad als Sperrgepäck läuft und eventuell nicht mit der gleichen Maschine irgendwann nachkommt.
Viel Glück wenn Du erst in der Maschine bist ist der Stress Vergangenheit
Gruß Gerhard

=====

Aw: Fahrradtransport bei Royal Air Maroc

Geschrieben von Jan - 2012/03/05 11:14

Hi Benjamin,
willkommen im Forum.
Persönlich kann ich nichts dazu beitragen, fliege immer Charter, aber hier wurden neue Bestimmungen erwähnt, vielleicht hat sich wirklich etwas geändert?

Jan

=====